

Las jóvenes promesas del bádminton regional brillan en Las Torres de Cotillas

El Polideportivo Municipal torreño acogió el pasado sábado 2 de junio un torneo disputado en las modalidades sub-13, sub-15 y sub-17

El Polideportivo de Las Torres de Cotillas acogió en la mañana del pasado sábado 2 de junio un torneo de bádminton en categorías sub-13, sub-15 y sub-17 organizado por la Concejalía de Deportes local. En el campeonato participaron más de 40 de jugadores con edades comprendidas entre 13 y 17 años, de diversas escuelas de bádminton de la Región de Murcia como Molina de Segura, IES Juan Carlos I de Murcia, Totana, La Alberca y Las Torres de Cotillas.



Así, los ganadores en categoría sub-13 fueron los torreños Claudia Hondarza y José María Turpín, mientras que en sub-15 se impusieron los molinenses Patricia Lozano y Jorge Abenza. Por su parte, en sub-17 los campeones fueron Marina Pérez y Samuel Parra. *“Torneos como éste permiten ver el nivel del bádminton regional en general y la excelente salud del bádminton en Las Torres de Cotillas en particular”*, destaca el concejal de Deportes torreño, Ginés Pérez Iniesta.

